

## Faits divers

### Le Conservatoire déploire des vols et des dégradations dans ses locaux de Koné

*« Scandalisé par ces actes délictueux ».* Le Conservatoire d'espaces naturels de Nouvelle-Calédonie (CEN) a déploré *« un triste vandalisme et le vol de nombreux équipements »* dans ses locaux de la presqu'île de Foué, à Koné, la semaine dernière.

Les pertes sont importantes. *« Vol d'un groupe électrogène, destruction et vols de portes, volets et vitres cassés, saccage du local électrique, vols des climatiseurs, de mobilier de bureau, d'un évier et de la robinetterie, vols des luminaires extérieurs... »*, liste l'établissement qui annonce avoir déposé une plainte à la gendarmerie de Koné.

Le CEN lance donc un appel à témoins à tous les Calédoniens : *« Si vous avez aperçu l'un de ces éléments volés, notamment le groupe électrogène (marque SDMO, de couleur bleue), et les portes, facilement repérables, n'hésitez pas à nous contacter au 47 77 00 ».*